



8 Pièces

367 m<sup>2</sup>

Réf. MZIM02654

4 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette superbe villa californienne jouit d'une très belle vue panoramique des collines verdoyantes jusqu'à la mer avec une exposition sud ouest offrant ainsi de magnifiques couchers de soleil. Extrêmement bien rénovée et entretenue, ses lumineuses pièces de réception ouvrent directement sur la grande terrasse et l'espace piscine, ses 5 chambres ont chacune une salle de bains ou de douche en suite. Elle dispose également d'un studio relié à la maison mais possédant une entrée totalement indépendante et de 2 des chambres pouvant composer un appartement indépendant. Il peut donc être envisagé d'y ...

This superb Californian villa enjoys a beautiful panoramic view from the green hills to the sea with a south-west exposure offering magnificent sunsets. Extremely well renovated and maintained, its bright reception rooms open directly onto the large terrace and pool area and its 5 bedrooms each have an en suite bathroom or shower room. It also has a studio connected to the house but with an independent entrance and 2 of the bedrooms that could make up an independent flat. It is therefore possible to have a few guest rooms. It also has an independent studio which is also connected to the house ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO**

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

